

isl

Eine neue Chance für die deutsche Linke!

9. August 2003

2. Treffen der Freundinnen und Freunde der Europäischen Antikapitalistischen Linken (EAL)

Wann? 9. August 2003 um 11.00 Uhr

Wo? Im Bürgerhaus Bornheim, Arnsburger Str. 24, Frankfurt/Main-Bornheim*

Am 10.5. fand ein erstes Treffen verschiedener sozialistischer Gruppen (Geraer Dialog, Marxistisches Forum, Deutsche Kommunistische Partei – DKP, Sozialistische Alternative – SAV, Linksruck, internationale sozialistische linke, SoZ-Redaktion) und Einzelpersonen statt, die über die Bildung einer Kraft der EAL in der Bundesrepublik beraten haben.

Die EAL besteht aus Parteien und Organisationen, die in europäischen Ländern aus der Neuformierung einer antikapitalistischen Kraft hervorgegangen sind oder solche Neuformierungen betreiben. Sie hat bislang fünf ihrer halbjährlichen Konferenzen durchgeführt. Seit der Teilnahme der Partei der Kommunistischen Neu(be)gründung Italiens und dem bedeutenden Wahlerfolg der Scottish Socialist Party am 1. Mai 2003 hat die EAL zunehmend Beachtung gefunden.

Die Versammelten teilen den Grundkonsens der EAL, dass die Rechtsentwicklung der neoliberal gewendeten Sozialdemokratie politischen Raum für eine neue antikapitalistische und plurale Kraft der Linken schafft, die für die Überwindung des Kapitalismus zu Gunsten einer demokratisch konstituierten sozialistischen Republik eintritt und die Entwicklung der neuen sozialen Bewegungen gegen die neoliberale Globalisierung und deren Zusammenwirken mit der ArbeiterInnenbewegung fördert. Regierungsbeteiligungen, die Mitverantwortung für Sozialabbau und Kriegspolitik im Dienst des Kapitals bedeuten, sind damit unvereinbar.

Die Versammelten betrachten sich als Freundinnen und Freunde der Europäischen Antikapitalistischen Linken (EAL) in Deutschland und haben eine Vorbereitungsgruppe eingerichtet, die ihre Aktivitäten zwischen zwei Zusammenkünften koordiniert und das nächste Treffen vorbereitet, das am 9. August in Frankfurt stattfinden wird.

Neben Berichten und Diskussionen zu den diesjährigen Konferenzen der EAL und zum Verfassungsentwurf des EU-Konvents wird dort über den Entwurf einer Plattform zu den EU-Wahlen sowie über unsere möglichen gemeinsamen Aktivitäten aus Anlaß der Europaparlamentswahlen beraten werden. Dazu sind alle Kräfte der antikapitalistischen Linken, Gruppen wie Einzelpersonen aus Gewerkschaften, aus der Bewegung gegen die neoliberale Globalisierung und anderen sozialen Bewegungen herzlich eingeladen.

Kontakt: Vorbereitungsgruppe der Freundinnen und Freunde der EAL in Deutschland, E-Mail: manuel.kellner@gmx.de

* Vom Hauptbahnhof Frankfurt/M mit Straßenbahn bis Haltestelle Höhenstraße. Von dort entweder in Habsburger Allee, nach wenigen Metern links in die Arnsburger Straße, nach knapp 100 Metern liegt rechter Hand das Bürgerhaus, oder von Haltestelle Ausgang in Fahrtrichtung, Stück zurück gehen und in Berger Straße rein, an erster Kreuzung rechts in die Eichwaldstraße, nach wenigen Metern wieder rechts, und linker Hand sieht man das Bürgerhaus.

Dieser Beitrag wurde publiziert am Samstag den 9. August 2003

in der Kategorie: [isl](#), [ISO](#) und [Vierte Internationale](#).